



N° 89

Le 16 avril 1993

DON DE 2 MILLIONS DE DOLLARS DU CANADA AUX ÉTATS BALTES À TITRE D'AIDE HUMANITAIRE

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada accordera un montant de 2 millions de dollars à titre d'aide humanitaire à la Lettonie, à la Lituanie et à l'Estonie. Cette contribution, versée à la section Aide-solidarité de la Société canadienne de la Croix-Rouge ainsi qu'à la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, servira à procurer des fournitures médicales et à assurer un appui dans ce domaine, surtout aux enfants.

Selon M^{me} McDougall, «ce don témoigne de l'engagement du Canada envers les populations des États baltes. En axant son aide sur les fournitures et la formation médicales, le Canada apporte aux malades le soulagement de leurs souffrances aujourd'hui et l'espoir pour l'avenir».

Les fonds serviront à approvisionner en médicaments de base et en trousse de fournitures médicales les hôpitaux pour enfants ainsi que les salles d'hôpital pour enfants des pays baltes. Les médicaments qu'une équipe d'évaluation de la Croix-Rouge choisira comme étant les plus en demande seront également fournis en grosses quantités à d'autres hôpitaux. En outre, une équipe de médecins canadiens de l'Université McMaster sera affectée à l'Académie de médecine de Lettonie pour y assurer la formation nécessaire.

Les hôpitaux des États baltes comptent presque exclusivement sur l'aide humanitaire pour assurer les soins de base. On estime que le don du Canada permettra d'approvisionner 17 000 lits d'hôpital de la région pendant un an. L'année